

令和7年度



かしわ

柏原小学校だより 第4号

令和7年7月1日

児童数 471人

「笑顔」 なかよく かんがえ たくましく



6年生 ミニバス大会（広瀬小にて）

たなばたさま
 ささの葉さらさら
 のきばにゆれる
 お星さまきらきら
 きんぎんすなご
 ごしきのたんざく
 わたしがかいた
 お星さまきらきら
 空からみてる

星に願いを

梅雨の晴れ間から差し込む日差しが、段々と強くなってきました。気温も高くなり、むし暑い日が続きますが、教室や校庭、プールでは子供たちが明るい表情で元気に活動する姿が見られます。いよいよ7月、1学期まとめの月となりました。

7月といえば七夕です。七夕は「たなばた」又は「しちせき」とも読み、日本の祭り行事として古くから親しまれてきました。七夕の起原には諸説ありますが、昔の中国で生まれた「織姫と彦星の伝説」が有名です。狭山市には、関東三大七夕祭りに数えられる「狭山市入間川七夕まつり」があります。私も子供の頃、夏休みの宿題で七夕まつりの絵を描きに行き、飾りの中を歩くのが楽しかったのを覚えています。狭山市駅西口・市民広場から七夕通り商店街を中心に、沿道が七夕飾りで埋めつくされます。狭山の飾りは、その時々世相を表現する作品を作る習慣があり、原則として紙を使い、飾りの先端に魔よけの飾りがつくのが特徴です。「やらい飾り」ともいわれ、柏原公民館・青少年育成柏原地域会議共催で柏原地区でも「やらい飾り」を出品しています。毎年、柏原中学校美術部の生徒が中心となって制作しているので、今年は小学生も飾り作りに参加できたらと考えています。

また、七夕といえば短冊です。七夕まつりでは、狭山市駅西口広場に狭山市の小中学校約1万人の子供たちの短冊が飾られます。子供たちの「夢」や「願い」が書かれているので、読んでみると感心したり、応援したくなったりと、とても楽しいです。今年は8月2日（土）と3日（日）に予定されています。ぜひ、お近くにお寄りの際には、子供たちの「夢」や「願い」を見ていただき、子供たちの思いを応援いただければと思います。

子供たちが楽しみにしている夏休みまで、あと3週間となりました。残り僅かな期間ですが、各自が4月に決めた「めあて」を振り返り、まだできていないことがあれば、あきらめずにねばり強く取り組んでほしいと思います。6月に広瀬小学校を会場に行われたミニバスケットボール大会では、最後まであきらめない6年生の姿に感動しました。6年生のようにあきらめずにやり抜いたという体験は自信となり、他のことにもきつとよい影響を与えるはずで、星に願うと共に、「夢」や「願い」をかなえるために自分自身でやり抜く力もつけてほしいです。

今学期も、保護者・地域の皆様には、柏っ子の健やかな成長のため、様々な教育活動に対する温かいご理解とご協力をいただきましたことに感謝申し上げます。2学期もどうぞよろしくお願いいたします。



5年生 宿泊学習に行ってきました！



学んでいます、柏っ子 ~6月の様子から~



体育の授業の様子(ひばり学級)
おにごっこやボール運動に取り組みました。



火起こし体験(6年生)
縄文時代の火起こしに取り組みました。



委員会紹介
児童集会で委員会の活動について紹介しました。



ミニバス大会選手を応援する会
全校のみんなで選手を応援しました。



宿泊学習のキャンプファイヤー(5年生)
直前まで降っていた雨が止み、キャンプファイヤーを行うことができました。

先生たちも学んでいます(5月12日)
~心肺蘇生法研修~



お願い

- ① 不審者に遭った場合、すぐにパトロールをしてもらえるように警察に連絡をしてください。その後、学校にもご連絡していただけると助かります。
- ② 夏休み中の大きなけがや入院、事故や救急搬送された場合は学校にもご連絡をお願いいたします。サマーリフレッシュウイークである8月11日~8月16日を除き、平日の8:30~16:30には職員が勤務しています。 連絡先:04-2953-5862
- ③ 先日、授業参観の日に、公民館の駐車場が満車になっているとの連絡がありました。公民館利用者の方の人数より遥かに多い台数だったようです。公民館利用者の方が駐車できるよう、公民館利用以外での公民館駐車場への駐車はお止めください。